O.V.N.I. dans le ciel de Provence

Le phénomène a été observé dans la nuit de lundi par des milliers de personnes

Un objet volant non identifié a été aperçu dans la nuit de lundi à mardi entre 22 h 55 et 23 h 10 dans le ciel de Provence, entre Marignane et Seint-Raphaël.

L'O.V.N.I. a été vu par des milliers de personnes dans la plupart des agglomérations situées sur le littoral méditerranéen. Notamment à Marseille, La Ciotat, Toulon, Hyères et Saint-Tropez.

Les observateurs l'ont décrit comme un énorme cigare d'une très grande luminosité en son extrémité arrière, laissant derrière lui une longue traînée blanchâtre et traversant l'espage sans le moindre bruit.

Lundi 23 h 50. Une dépêche de l'A.F.P. tombe sur la plupart des bureaux de rédaction des journaux : « un objet très brillant de forme allongée circulant à très grande vitesse a été observé lundi vers 23 h par le chef de quart de la tour de contrôle de l'aéroport de Marignane. De nombreux autres témoins se trouvant dans la région d'Aix-en-Provence ont également vu une vaste tâche blanche, fortement lumineuse, se déplacant d'est en ouest.

Le responsable de la tour de contrôle de Marignane qui a observé le phénomène durant une vingtaine de secondes n'a pu capter aucune trace sur ses radars. La visibilité était alors de 20 km et la température de 21°.

Selon ce responsable le phénomène aurait pu être situé hors de l'atmosphère terrestre... » Fin de dépêche. Dans ce genre d'affaires, la rumeur court toujours très vite. Un simple météorite peut se transformer en soucoupe volante voire en...

rencontre du troisième type.

Mais ce cas bien précis il semblerait qu'il s'agisse bel et bien d'un OVNI, sans que quiconque aujourd'hui puisse en déterminer l'origi-

DES TEMOIGNAGES CONCORDANTS

Nous avons pu joindre la tour de contrôle de l'aéroport de Marignane. Les fonctionnaires de service en ce mardi 7 juin, n'ont pu que corroborer la déclaration de leur collègue de nuit : « il a été effectivement aperçu un objet de forme allongée, ayant la dimension d'un gros avion, se déplaçant très rapidement dans le ciel et laissant derrière lui ce qui pourrait ressembler à une queue

de comète. L'observation a duré entre vingt et trente seconde. Les radars n'ont pu en capter aucune trace...

Quelques minutes après, notre standard croûlait sous un nombre important de coups de téléphone, provenant en majeure partie d'Aix-en-Provence, de Marseille, de Marignane et de Vitrolles...»

Poursuivant notre enquête nous avons également pu contacter la gendarmerie de Marignane. Le commandant de gendarmerie nous a fait la même déclaration : « plusieurs des gendarmes en poste hier soir ont eux aussi vu cet objet sans pour autant d'apporter de précision quant à sa nature réelle. Ce qui est certain c'est qu'un certain nombre d'habitants de la région sont venus ici même apporter leurs témoignages. Ils sont tous concordants. Quant à l'heure, la forme, la couleur et la vitesse... »

• « UN BOEING... SANS AILES

Dans le Var, l'OVNI n'est pas passé inaperçu. Seule différence notable entre notre département et les Bouches-du-Rhône, l'heure d'observation : à Marignane, 22 h 55. Sur le littoral varois, 23 h 10.

M. et Mme Lopez, commerçants à Saint-Aygulf nous ont ainsi fait part de leur observation.

« L'objet se déplaçait à une très grande rapidité audessus de Saint-Raphaël.

Nous avions la très bizarre impression de voir un... Bœing sans ailes, avec des hublots brillants sur le côté.

Nous nous sommes tout de suite rendus compte qu'il ne pouvait s'agir d'un avion car il filait très vite dans le ciel sans le moindre ronronnement de moteur. En outre, l'objet traînait derrière lui une sorte de nuage blanc de grande dimension. Toute notre famille et des amis à nous ont pu l'observer durant un laps de temps qui n'a pas excédé une vingtaine de secondes. Et l'OVNI a disparu à l'est de Saint-Raphaël ».

OUN METEORITE SELON L'OBSERVATOIRE ST-MICHEL

Des déclarations comme celles-ci, nous en avons enregistré des dizaines hier au siège de « Var-Matin ». Un correspondant toulonnais nous a même dit au téléphone : « c'était très impressionnant. On aurait dit un énorme météorite qui allait s'écraser sur la terre... »

Météorite... Ce pourrait bien être l'hypothèse la plus vraisemblable dans la mesure où l'observatoire de Saint-Michel-en-Provence situé dans les Alpes des Haute-Provence a pu identifier un météorite vers 23 h, entrant dans l'atmosphère à 50° dans l'horizon. Seul

les déclarations précédentes : l'observation n'a duré que deux secondes et pas de plus. Alors météorite ou OVNI ? On ne le saura probablement jamais. Hélas... Claude Ardid.

Lueurs dans les ciels de Marignane, Paris et Bordeaux

L'observation a été faite dans la nuit de lundi à mardi. entre 22 h. 50 et 22 h. 55, précisément Plusieurs personnes dont un membre du corps de la gendarmerie des transports aériens, ont alerté la tour de contrôle de l'aéroport vers 23 heures pour signaler un étrange « cigare » allongé, entouré d'un grand halo lumineux. Au même moment, une apparition semblable était repérée à Toulon, Aix, mais aussi à Paris et Bordeaux notamment aux tours de contrôle des différents aéroports.

Plusieurs détails laissent les observateurs perplexes : tout d'abord aucun écho radar n'a été enregistré. A la tour de contrôle de Marignane, on remarque que le radar ne peut capter certains engins situés à basse altitude. Mais l'apparition d'avant hier-soir paraissait, au contraire, se déplacer à très haute altitude selon les nombreux témoignages recueillis.

D'autre part, les signalements correspondent au profil type de l'OVNI courant et, qui plus est, ils concordent les uns les autres à quelques imprécisions près : une forme allongée métallique brillante. A. l'arrière : un faisceau lumineux, que certains témoignages ont identifié comme un gros projecteur, ou bien encore comme des flammes. Un déplacement apparemment rapide. silencieux, en direction dunord-est, c'est-à-dire de la mer vers la terre.

L'engin dégageait, en ou-

tre, une lueur intense, assez, éblouissante. Cette « aura » de lumière aurait été, selon un témoignage, à peu près dix fois plus grosse que l'objet lui-même. Toutes les observations recueillis à ce jour par la gendarmerrie des transports aériens chargée de l'enquête, ont été très courtes : de l'ordre de cing secondes, voire dix secondes, la plus longue ayant été de trente secondes. Ensuite, racontent les témoins. l'engin a disparu, paraissant s'éteindre pour certains, pour d'autres sortant rapidement du

champ de vision.

Ce n'est pas la première fois qu'à Marignane, notamment, on signale le passage d'Ovnis.

Ces dernières années, plusieurs apparitions du même

type ont été signalées. Le radar à chaque fois a fait silence, y compris le jour où un engin lui-aussi très lumineux, s'est posé sur la piste de l'aéroport, comme l'avaient expliqué à l'époque de nombreux témoins.

Aucun engin volant sortant des normes, avion ou sonde météo par exemple, n'a été officiellement signalé dans le ciel de la région pour l'instant. La gendarmerie de l'aéroport s'emploie, à présent, à rassembler les témoignages, à recouper les détails. Une enquête où les indices concrets sont inexistants et sur laquelle il sera bien difficile de faire toute la lumière.

CI